

# *Le nouveau Congrès des États-Unis s'installe avec majorité démocrate à la Chambre des Représentants*

---



Washington, 3 janvier (RHC)- Le Congrès des États-Unis s'est installé aujourd'hui avec un changement significatif dans le rapport de forces au Capitole où les démocrates ont la majorité à la Chambre des Représentants après 8 ans de suprématie républicaine.

La cérémonie officielle a commencé par l'élection de la présidence de la Chambre Basse qui est revenue cette-fois-ci à la démocrate Nancy Pelosi.

La représentante aura une majorité de 235 sièges démocrates face à 199 républicains grâce aux résultats de son parti aux élections de mi-mandat de novembre dernier.

Selon des médias étasuniens, Nancy Pelosi cherchera à obtenir les voix de cet organe pour mettre fin à la fermeture partielle du gouvernement commencée en septembre dernier par Donald Trump face au

refus des démocrates de débloquer des fonds astronomiques pour la construction d'un mur à la frontière avec le Mexique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180183-le-nouveau-congres-des-etats-unis-sinstalle-avec-majorite-democrate-a-la-chambre-des-representants>



**Radio Habana Cuba**